



# La figura del día

**RICARDO DE LORENZO, EDUARDO JAVIER MARTÍN Y JAVIER DE TERESA, ARTÍFICES DEL CONGRESO ANDALUZ DE DERECHO SANITARIO**



## **HOY COMIENZA EL CONGRESO ANDALUZ DE DERECHO SANITARIO**

- **DURANTE HOY Y MAÑANA, SE VA A CELEBRAR EN GRANADA LA PRIMERA EDICIÓN DEL CONGRESO ANDALUZ DE DERECHO SANITARIO, QUE POR SU INSPIRACIÓN, PROGRAMA Y PROTAGONISTAS, NACE COMO UN REFLEJO FIEL DEL QUE LA ASOCIACIÓN ESPAÑOLA DE DERECHO SANITARIO ORGANIZA EN EL COLEGIO DE MÉDICOS DE MADRID EN OCTUBRE. LA ASOCIACIÓN ANDALUZA, QUE PRESIDE EDUARDO J. MARTÍN, ES UN "HIJO AVENTAJADO" DE ÉSTA Y QUE HA CRECIDO EN TODOS LOS ASPECTOS, HASTA EL PUNTO DE, BAJO SU APOYO, ORGANIZAR HOY ESTE GRAN FORO PARA EL DERECHO SANITARIO ANDALUZ.**
- **EL PROGRAMA DEL CONGRESO ES COMPLETÍSIMO Y EN MUCHOS ASPECTOS REAFIRMA Y CONSOLIDA LOS DEL CONGRESO NACIONAL. PRUEBA DE ELLO ES QUE EL PROPIO PRESIDENTE NACIONAL, RICARDO DE LORENZO, VA A INTERVENIR EN ÉL, ASÍ COMO PERSONALIDADES COMO JULIO S. FIERRO O FEDERICO PLAZA, MANUEL VILCHES Y JOSÉ RAMÓN YAGÜE, QUE SIEMPRE LO HACEN EN EL NACIONAL. LA ASOCIACIÓN ANDALUZA ESTÁ HACIENDO UN GRAN TRABAJO DE EQUIPO EN TODOS LOS SENTIDOS. Y LIDERADA POR EDUARDO MARTÍN, HOY HACE UNA GRAN "PUESTA DE LARGO", AYUDADA POR JAVIER DE TERESA Y EL COLEGIO DE MÉDICOS DE GRANADA.**
- **EL DERECHO SANITARIO YA ES UNA GRAN DISCIPLINA EN EL SECTOR. PUES CASI CADA ASUNTO TIENE UN PERFIL JURÍDICO QUE SIEMPRE HAY QUE ACOTAR Y RESOLVER. EN ESE SENTIDO, ANDALUCÍA ES CUNA DE MUCHOS DEBATES Y TAMBIÉN DE GRANDES EXPERTOS EN DERECHO. POR ELLO ESTE CONGRESO ES IMPORTANTE. Y POR ELLO, RICARDO DE LORENZO, EDUARDO MARTÍN Y JAVIER DE TERESA MERECEN SER HOY SIN DUDA NUESTRAS "FIGURAS DEL DÍA".**